

Intervención del diputado Ociel Hugar García Trujillo, por un tiempo de hasta ocho minutos, en caso de querer hacer un planteamiento general o bien de cuatro minutos, para distribuir dos preguntas.

El presidente:

Toca el turno para conceder el uso de la palabra al diputado Ociel Hugar García Trujillo, por un tiempo de hasta ocho minutos, en caso de querer hacer un planteamiento general o bien de cuatro minutos, para distribuir dos preguntas.

El diputado Ociel Hugar García Trujillo:

Muchas gracias.

A nombre y representación de mi Fracción Parlamentaria del PRD,

vengo a formular las siguientes preguntas.

Licenciado Santos Ramírez Cuevas, secretario de Turismo usted ya ha informado sobre el reinicio de la actividad turística en Acapulco en la temporada decembrina la realización de la pirotecnia de fin de año.

¿Cuál es la expectativa en términos de ocupación hotelera y derrama económica?

¿Qué es lo que está realizando para que este evento sea una realidad y no sólo una proyección de buenas intenciones?

¿Cuál es el resultado hasta el día de hoy de los programas de capacitación para diversos oficios, en los que la secretaría a su cargo coadyuva?

¿Cuántos se han inscrito?

Ya se ha dado a conocer por parte del sector empresarial una agenda de eventos para 2024, lo cual es una buena noticia.

¿Cuáles son los eventos que la Secretaría a su cargo promueve para atraer visitantes?

Hoteles como El cano han anunciado su cierre, a otros más como el Princess les llevará mucho tiempo su restauración, la cual ha ocasionado que trabajadores del sector turístico emigren a otros destinos de playa la cual extraña la pérdida de mano de obra calificada, ¿Cómo afrontar esa situación en los meses y años que siguen?

El proyecto Riviera San Marcos se ha puesto en marcha y se anuncia la

llegada de inversionistas privados en esa zona ¿Cuál es el papel que desempeña usted para dar cauce a ese desarrollo?

Existen otros proyectos de desarrollo turístico en la Entidad ¿Cuáles son?

En lo que se restablece Acapulco como destino turístico ¿qué apoyo se brindarán a los Proyectos Turísticos Regionales que usted cita en su memoria? pues sin duda esta situación inesperada es una oportunidad para consolidarlos.

¿Cuánto tiempo tomará a Acapulco recuperar el dinamismo como destino turístico?

¿Cómo visualiza la Secretaría a su cargo, dentro de algunos años el nuevo Acapulco?

Licenciado Luis Armando Baños Rendón, secretario de Trabajo y Previsión Social. ¿a cuánto asciende la partida de empleos por los daños del Huracán Otis al sector empresarial en Acapulco?

¿La Secretaría a su cargo impulsa un programa de empleo temporal para mitigar la situación que enfrentan las familias damnificadas?

En cuanto a la intermediación laboral y bolsas de trabajo que opera la Secretaría del Trabajo ¿se están utilizando para colocar a quienes han perdido sus plazas laborales en Acapulco?

¿Existen demandas laborales por los cientos de despidos de trabajadores?

¿A cuánto ascienden?

¿Cuántos apoyos ha brindado su Secretaría en este tema?

¿En la actual circunstancia presentará usted un proyecto para ampliar programa de apoyo al empleo que maneja su dependencia?

¿Cuál es el índice de desempleo en el Estado?

¿Qué acciones están para abatir este índice?

Por sus respuestas muchas gracias.

Es cuanto diputado secretario presidente.